

# 羽ばたけ!羽島っ子

## 1月号

「早寝・早起き、朝ご飯  
笑顔で『いってらっしゃい!』」

公式ブログ好評配信中 <http://hashima.synapse.blog.jp/hashimasyo>

新年あけましておめでとうございます  
～1年間のまとめ3学期スタート～

校長 中川 辰也



【初日の出(羽島崎神社山から)】

新年あけましておめでとうございます。令和6年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

子どもたち全員充実した冬休みを過ごし、みんな元気に3学期を迎えることができたことを何より大変うれしく思っております。今年の干支は辰(たつ)です。辰のごとく成功と繁栄の1年となりますよう願っております。

さて、1月9日(火)、1年間の集大成である3学期の始業式を行いました。始業式では、まず各学年の代表者6名が3学期の目標を堂々としっかりと発表しました。そして私からは子どもたちに次のことを話しました。

- 健康第一。毎日を元気に過ごす。そのために早寝早起きに努め、朝ご飯をしっかりと食べる。コロナやインフルエンザにかからないように、家でも手洗いうがいを必ずしっかりと行う。
- お家の人の話、先生の話もしっかりと聞く。聞くときは耳だけでなく、心でも聞く。特に授業中は担任の先生の話や先生を耳で心で聞き、3学期新しく学習することをしっかりと勉強する。これまで学習したことの復習もしっかりと行う。
- 毎日みんなが楽しく通える学校を作っていく。いじめは絶対にあってはいけない。これからもしじめのない学校をみんなで作っていこう。困っている人や元気のない人には「どうしたの。」「大丈夫。」と声をかけられる人になろう。
- 3学期は今の学年のまとめの学期。そして次の新しい学年に進級、6年生は中学校へ進学するための準備をする大事な学期である。1年の内で最も寒い時期であるが、学習や運動を元気に精一杯がんばり、4月新しい学年を気持ちよく迎えよう。

ご家庭でもまず第一に、健康管理に気をつけながら、我が子のいいところ、できるようになったことを認め、またがんばったことを見つけ、励ますことに心がけながら子どもの成長を見守っていただきたいと思っております。そしてこれからも毎日「早寝・早起き、朝ご飯、笑顔で『いってらっしゃい!』」を心がけて子どもを送り出してください。何か子どものことで困り事・悩み事などありましたら、迷うことなく担任、または学校にご連絡・ご相談ください。子どものために一緒に考えていきましょう。

1年間のまとめ、そして新年度の進級・進学に向けて充実した3学期になるよう保護者の皆様方のご理解・ご支援を何とぞよろしくお願いいたします。また地域の皆様方の子どもたちへの温かい声かけやご支援を引き続きよろしくお願いいたします。

【転入生の紹介】3学期から羽島小学校に新しいお友達が加わりました。紹介します。2学期までは、鹿児島市立西谷山小学校に在籍していました。

- ・1年生 今徳 慶人 (いまとく けいと)さん 公民館は、松尾となります。どうぞよろしくお願いいたします。

## 3学期も元気にスタートしました。

3学期が始まりました。1月9日の始業式の日には子供たちは元気に登校し、気持ちよくスタートすることができました。始業式では、各学年の代表が新年の目標を発表しました。「持久走で自己新記録を更新する」「勉強をがんばる!」など、それぞれの学年に応じた目標を発表することができました。ますます寒さが厳しくなり、感染症の動向も気になりますが、学校では「元気と健康、安全」を第一に考え、引き続き対応を図っていきます。



始業式の様子(1月9日)

御家庭でも、3学期も子供たちの健康管理や安全管理をどうぞよろしくお願いいたします。



新年の目標発表児童

- 1年: 太田 湊斗
- 2年: 岩切 結衣
- 3年: 梶 朋也
- 4年: 福園 琉愛
- 5年: 中島 吉
- 6年: 平野 玄真

～新年の決意を力強く述べた各学年の子供たちです。みんなの前で立派に発表できました。～

### 受賞・・・おめでとう!

○第26回南さつま児童生徒美術展

- ・佳作 1年 平石 一翔

○県トラック協会主催夢のある絵画コンクール

- ・優秀賞 4年 梶 綜佑

○MOA 美術展鹿児島児童作品展絵画の部

- ・南日本新聞社賞 3年 元山 由紘



○第57回県下陸上記録会

- ・60mハードル 第1位 楮山 未来
- ・走り高跳び 第8位 楮山 未来

○かごしまジュニア検定

- ・5年 山口 桃杏
- ・6年 橋野 心音
- ・6年 藤崎 壮史
- ・6年 元山 源太

～かごしまジュニア検定とは～

鹿児島商工会議所が作成している参考教材「かごしま検定(ジュニア編)」から20問出題し、15問以上の正解を合格とする検定です。

## 門松を作っていました

昨年12月末、川口三国さんを中心に高齢者クラブの方々に門松を作っていました。大きくて立派な門松に子供たちも大喜びでした。

高齢者クラブのみなさま、寒い中にもかかわらず、朝早くからありがとうございました。



## 鬼火焚きに参加しました

14日に羽島地区の鬼火焚きが実施されました。本校の年男・年女の子供たちも神事や火付け役として参加しました。地域の皆さんと一緒に一年のよいスタートを切ることができました。



(神事の様子)

(辰年の火付け役児童)

### 2・3月行事

- 1月30日(火) 新一年生体験入学
- 2月 6日(火) 学校保健委員会  
家庭教育学級閉講式
- 14日(水) PTA総務委員会
- 20日(火) 学校運営協議会

- 2月29日(木) 授業  
参観・学級PTA
- 3月 1日(金) お別れ遠足
- 3月 9日(土) 土曜授業
- 3月22日(金) 卒業式
- 3月25日(月) 修了式



※ 感染症拡大の状況しだいでは、行事の中止、延期または内容変更等になる場合があります。御理解の程、よろしくお願いいたします。